Crónica Chillán

Fecha: 01/09/2024 Audiencia: 7.200 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$166.222 Tirada: 2.800 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$664.000 Difusión: 2.800

25,03%

Ocupación:

Pág: 3

Nuevo hospital regional de Ñuble registra un 84% de avance

TRABAJOS. Consejeros regionales visitaron los trabajos del centro de salud, destacando la importancia de contar con esta infraestructura.

n 84% de avance tienen las obras del nuevo hospital regional de Ñuble, recinto de 130 mil metros cuadrados que contará con un total de 530 camas: 15 pabellones; 5 salas de parto integral; Centro de Atención Ambulatoria de Especialidades Médicas y Odontológicas; y Salas de hospitalización de 64 metros cuadrados, con el fin de brindar mayor comodidad a las y los usuarios.

El gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, se refirió al desarrollo que muestra el recinto y señaló que "estamos muy contentos de poder visitar junto a los Consejeros y Consejeras Regionales las dependencias del nuevo Hospital Regional y constatar el significativo avance que llevan, un lugar que sin duda dignificará la salud a todos los habitantes de nuestra región para mejorar la calidad de vida de las personas".

"Para nosotros tener hoy día a todo el Consejo Regional junto con el Gobernador, es muy bueno porque ellos son principalmente quienes nos apoyan en la región en términos de salud, así es que muchos de los avances que hoy día tenemos en materia de salud ha sido gracias al apoyo del Consejo Regional". Detalló que "hemos recorrido lo que va a ser el futuro Hospital Regional,

Vpe portada:

\$664.000

que es un edificio de gran envergadura, la obra más grande que se está construyendo en este minuto en Ñuble, uno de los hospitales más modernos del país, y que creemos que está a la altura de nuestra región", enfatizó Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble.

"Acabamos de visitar el hospital que está en construcción en la región de Ñuble, que es la inversión pública más



grande de la región. Es un hospital de alta complejidad y una moderna infraestructura que brindará atención a más de 500 mil habitantes, y que va enfocado en ser resolutivo, en

dar una atención oportuna, eficiente para todas las familias de Ñuble", expresó Laura Pozo, presidenta de la comisión Salud y Medio Ambiente del consejo regional.